ふるさとを愛し(北上愛) 豊かな知恵と心をもち たくましく生きる児童の育成

石巻市立北上小学校 学校だより

令和4年6月30日発行 《第4号》













TEL 67-2133

夜間・土日は 070-1306-2306

梅雨が明け 早くも夏本番 |

各地で記録的に早い梅雨明けが発表されています。東北南部も

29日梅雨明けしたとみられるという発表がありました。統計を始めた | 95 | 年以降最も早く、 梅雨の期間は14日間と過去最短だということです。平年より25日早いとのことで、大まかにいう としか月早いということになります。「地球温暖化の影響で、冬から春、夏への季節の進行が早まって いる」という指摘もあります。間違いなく日本の気候も変わってきていますね。

さて、学校では、6月10日に全校児童でプール清掃をしました。1・2年生は、体育館脇の更衣室・ 通路(デッキ)、3年生はプール更衣室・トイレ・出入口、4年生はプールサイドの側溝・シャワー、 5・6年生はプールの壁と底をきれいにしました。自分たちが使うプールを自分たちできれいにすると いう活動は、大変に意義のあるものだと感じます。17日にはプール開きがあり、水泳の学習が始まっ ています。めあてを持ち、水泳学習に臨ませたいと思います。

明日から7月です。明日7月1日は、学習参観日です。入学・進級し3か月が過ぎた子どもたちの成 長の様子をご覧ください。Ⅰ学期も残り3週間ほどです。熱中症に気を付け、暑さに負けずにⅠ学期の 締めくくりをしっかりと行っていきたいと思います。







10:45~

児童昇隆口

7月の主な行事予定

|5のつく日はメディアコントロールデ-

I 日(金) 学習参観日 家庭教育学級

Bタイム 5年花山合宿(~7日) 6日(水)

7日(木) 北上中生による読み聞かせ 弁当日

9日(土) PTA奉仕作業 7:00~

I 3 日 (水) 全校 5 校時限 <mark>弁当日</mark>

下校バス | 4:45

|4日(木) Bタイム 全校6校時限

引き渡し訓練

I5日(金) 着衣泳 集金日(積立)

19日(火) 社会を明るくする運動(鼓笛演奏)

20日(水) Bタイム 第 | 学期終業式

2 | 日(木) 夏季休業日 ~8/25

タブレット学習!

『GIGA スクール構想』

「Global and Innovation Gateway for All 』 (全ての児童・生徒のための世界につながる革新的な扉)



2019年(令和元年)に開始された、全国の児童・生徒 | 人に | 台のコンピューターと高速ネットワークを整備する文部科学省の取組です。 ICT 技術の社会への浸透に伴って、教育現場でも先端技術の活用が求められる時代となりました。急激な時代の変化を感じますね。タブレットでドリルが使えるようになり、活用の幅がぐんと広がりました。

新体力テスト(体力・運動能力調査) 6/3

子どもたちは、昨年度の記録をもとに、それを超えようと練習し、一生懸命に臨んでいました。これからも、体育学習の充実と外遊びを奨励し、体力の向上を図っていきたいと思います。

①50m走



③ソフトボール投げ

④上体起こし









⑤長座体前屈

⑥反復横跳び

⑦握カ

⑧20mシャトルラン









【ミニコラム】「新体力テスト!?」。「新」とつきますが、実は全然新しくはありません。現在の内容に変わったのは、平成11年からなのです。ですから、保護者の皆様の中にも、子どもたちと同じ体力テストを受けている方もいるわけです。それ以前は、「スポーツテスト」と言われていました。現在は全学年共通の8種目ですが、スポーツテストは学年によってやや違いがあり、高学年の種目は13種目もありました。(「握力」「立位体前屈」「50m走」「走り幅跳び」「ソフトボール投げ」「反復横跳び」「ジグザクドリブル」「斜懸垂腕屈伸」「連続逆上がり」「踏み台昇降運動」「伏臥状態そらし」「垂直跳び」「背筋力」) 内容もかなりハードで、逆上がりや斜懸垂はできないと記録が0でした…。「踏み台昇降運動」など、懐かしく思い出される種目があるのではないでしょうか。

The control of the co

教育実習(6/6~7/1)

北上小学校第 | 回卒業生の武山依里香さんの教育実習が明日で終わります。3年 | 組を中心に各学級の授業を参観したり、実践授業をしたりし、昨日は全職員が参観する前で授業を行いました。元気一杯に授業をする姿に私たち職員も刺激とエネルギーをもらいました。

教育実習を通し、「教師になりたいという思い」を一層強くしたようです。依里香先生、4週間お疲れ様でした。夢に向かって着実に歩んでください。北上小のみんなで応援しています。